

会員様 各位

2020年9月9日

Shimokita GYM

下北沢 GYM におけるスタッフの新型コロナウイルス感染について

日頃より Shimokita GYM をご愛顧賜り、誠にありがとうございます。

9月9日（水）に Shimokita GYM に勤務するスタッフより、新型コロナウイルスに感染しているとの連絡がありました。

当該スタッフは出勤前の検温、館内ではマスク着用、手指のアルコール消毒を徹底しており、現時点では当該スタッフ以外で体調不良者はありません。

館内の消毒は9月9日（水）営業終了後に、館内の除菌・消毒作業を実施し、営業を継続させていただいております。当 GYM はガイドラインに沿って、感染防止対策を実施しておりますが、営業にあたっては、世田谷保健所等からのアドバイスをいただきながら、お客様とスタッフの安全を最優先に対応してまいります。

9月24日（木）まで休館といたします。

ご利用の皆様には大変ご心配をお掛けいたしますが、何卒ご理解のほど、よろしくお願い申し上げます。

発熱、咳、倦怠感等の感染を疑うような症状がございましたら、専門の相談窓口にご相談ください。

[新型コロナウイルス感染症に関する相談窓口について](#)

<https://www.city.setagaya.lg.jp/mokuji/fukushi/003/005/006/d00184143.html>

勤務エリア：Shimokita GYM

※今後 GYM 練習に関しましては、運動時の全会員様のマスク着用を必須といたします。

尚、Ogikubo GYM に関しましては、通常営業といたします。